
Ata da sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada no dia 19 de outubro de 2011. 2 

Aos dezenove dias do mês de outubro do ano dois mil e onze, às nove horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal 4 

do Paraná, sob a presidência do Vice-Reitor, Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari e os 5 

Conselheiros Titulares: Luiz Vamberto Santana, David José de Andrade Silva, Anderson Marcos 6 

Santos, Deise Cristina de Lima Picanço, Armando Luiz Nicolini Delgado, Neide Brun, Claudete 7 

Reggiani, Dalton Luiz Razera, Mario de Paula Soares Filho, Christian Mendez Alcantara, 8 

Donizeti Antonio Giusti, Eduardo Teixeira da Silva, Guiosepphe Sandri Marques, Liane Maria 9 

Bertucci, Luisa Fanes, Luiz Antonio Passos Cardoso, Luiz Cláudio Fernandes, Marcos Antonio 10 

Marino, Maria Tarcisa Silva Bega, Mitzy Tânnia Reichembach, Ney Pereira Mattoso Filho, 11 

Peterson Rose Pereira, Rômulo de Souza Leitão Neto, Sílvia Helena Soares Schwab, Valdo José 12 

Cavallet e Vicente Pacheco. Presente também o Conselheiro Suplente Nelson Luis Barbosa 13 

Rebellato, Arislete Dantas de Aquino, Norma da Luz Ferrarini e José Carlos de Assis. Presentes 14 

ainda o Pró-Reitor de Administração, Professor Paulo Roberto Rocha Krüger; a Pró-Reitora de 15 

Assuntos Estudantis, Professora Rita de Cássia Lopes; a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, 16 

Senhora Laryssa Martins Born; a Pró-Reitora de Planejamento, Orçamento e Finanças, Professora 17 

Lucia Regina Assumpção Montanhini e o Ouvidor Geral da UFPR, Professor Gilberto Fortes 18 

Marcondes. Justificaram suas ausências os Conselheiros Ana Sofia Clímaco Monteiro de 19 

Oliveira, Paulo César Nauiack, Ana Letícia Bianchin dos Santos, Alessandro Rodrigo Pedroso 20 

Tomasi, Ana Maria Silvello Pereira. Havendo quorum o Presidente declarou aberta a sessão, 21 

colocando em discussão e votação as atas das reuniões realizadas nos dias 28/06/2011, 22 

08/07/2011 e 27/07/2011, as quais foram aprovadas por unanimidade. Em seguida foi dada a 23 

palavra ao Pró-Reitor de Administração, Professor Paulo Roberto Rocha Krüger que realizou a 24 

apresentação do Projeto de Modernização do Parque das Impressoras da UFPR. Apresentação: 25 

“Implantação de Projeto de Modernização e de Redução de Custos; Levantamento de 26 

Informações Sistema Atual; Consolidado Total de Dispositivos Sistema Atual; Consolidado 27 

Equipamentos por Fabricante; Consolidado Equipamentos por Tecnologia; Resumo Quantitativo 28 

de Equipamentos por Unidade UFPR; Volume de Páginas Impressas Sistema Atual; Pontos 29 

Críticos do Sistema Atual; Solução Proposta UFPR; Consolidado Equipamentos Solução 30 

Proposta; Consolidado Geral Solução Proposta; Benefícios da Solução Proposta; ANEXOS: 31 

Quantitativo de Equipamentos por Unidade UFPR; Quantitativo de Equipamentos por Unidade 32 

UFPR; Quantitativo de Equipamentos por Unidade UFPR.” Finda apresentação o Pró-Reitor de 33 

Administração registrou a importância do projeto o qual dentre os inúmeros benefícios que 34 

proporcionara á UFPR, também proporcionara uma expressiva redução de custos. Também 35 

informou que o projeto contemplara toda a Universidade inclusive o Setor Litoral e o Campus de 36 

Palotina. O Presidente parabenizou a PRA pelo projeto destacando tratar-se de uma estratégia 37 

importante e pioneira na UFPR dentro do conceito de minoria na qualidade dos serviços, 38 

velocidade e redução de custos. Nos informes o Conselheiro Vicente Pacheco, na qualidade de 39 

Presidente da Comissão de Acompanhamento da Execução Orçamentária 2011, apresentou uma 40 

síntese dos trabalhos que vêem sendo realizados pela comissão. Destacando algumas dificuldades 41 

que vêem sendo enfrentadas quanto ao envio de informações a serem fornecidas por parte de 42 

Setores e Pró-Reitorias. Também enfatizou a pertinência de que fossem repassado aos 43 

ordenadores de despesas o pedido para agilização nos processos de compras visando o 44 

atendimento dos prazos exigidos para execução orçamentária. Ainda sobre o assunto, a 45 

Conselheira Silvia Helena Soares Schwab, também como membro da comissão de 46 



acompanhamento da Execução Orçamentária, complementou reafirmando a importância das 47 

respostas às informações solicitadas pela comissão independente da execução geral. Sobre o 48 

assunto o Presidente recomendou que todos se ativessem a esta importante questão apresentada 49 

pela comissão, com especial destaque aos ordenadores de despesas e a agilização de processos de 50 

compras. No que se refere ás informações solicitadas pela comissão o Presidente solicitou que as 51 

mesmas fossem encaminhadas o mais breve possível. Ainda nos informes o Conselheiro Eduardo 52 

Teixeira da Silva, solicitou que o processo referente a proposta de resolução que normatiza as 53 

relações entre a UFPR e as fundações de apoio fosse analisado em regime de urgência 54 

principalmente devido a necessidade da adequação das normas internas da instituição ao 55 

determinado pelo Decreto 7.423/2010. A análise em regime de urgência foi aprovada por 56 

unanimidade. Na seqüência o Conselheiro Luiz Vamberto solicitou a inversão de pauta do 57 

processo referente ao item 02 (Complementação da Res. 02/00-COPLAD que regulamenta a 58 

avaliação de desempenho em estágio probatório do servidor técnico-administrativo e servidor 59 

docente da UFPR), e que o mesmo fosse analisado em regime de urgência. Após debate o pedido 60 

de regime de urgência foi colocado em votação sendo o mesmo negado por maioria de votos 61 

(16x06). Encerrados os informes deu-se início à Ordem do Dia: 01) Regimento Interno do 62 

Setor Litoral da UFPR. O Presidente realizou um breve histórico envolvendo questões 63 

relacionadas á proposta do regimento interno do Setor Litoral, com destaque aos prazos 64 

estabelecidos para que a proposta fosse encaminhada para análise e deliberação dos Conselhos 65 

Superiores. Sobre o assunto o Conselheiro Valdo José Cavallet, na qualidade de Diretor do Setor 66 

Litoral solicitou a leitura do ofício n° 141/2011- DSL através do qual, além de destacadas as 67 

condições especiais vividas pelo Setor em decorrência da greve das três categorias, aliada ao fato 68 

do amplo processo de discussão interna que o Setor vem promovendo em torno da proposta do 69 

seu Regimento Interno visando procedimentos que apontam para que a versão final da proposta 70 

seja votada internamente e encaminhada ao COPLAD no prazo máximo 60 dias, contados do dia 71 

26 de setembro do corrente. A Conselheira Silvia Helena Soares Schwab sugeriu o 72 

estabelecimento de um acordo com a Direção do Setor Litoral para que o mesmo encaminhe a 73 

proposta de seu regimento interno para análise e deliberação deste Conselho. Em relação à 74 

proposta apresentada pela Conselheira Silvia Helena Soares Schwab o Presidente observou que a 75 

mesma ia ao encontro das argumentações apresentadas pelo Setor Litoral no ofício 141/2011-76 

DSL, principalmente no que se referia ao item três, quando era informado que a proposta final do 77 

regimento do setor seria votada e encaminhada a este Conselho no prazo máximo de 60 dias 78 

contados do dia 26 de setembro do corrente. Verificada a existência de uma sessão do COPLAD 79 

no dia 30 de novembro de 2011, ficou estabelecida esta data para a análise do regimento interno 80 

do Setor Litoral pelo COPLAD. Assim definido também ficou registrado o pedido da Conselheira 81 

Mitzy Tânnia Reichembach, solicitando que o material referente ao assunto fosse encaminhado 82 

aos conselheiros com antecedência para a análise conforme definido regimentalmente. A 83 

Secretária informou que os documentos eventualmente encaminhados pelo setor seriam 84 

prontamente enviados aos conselheiros conforme solicitação. Assim acordado passou-se ao 85 

próximo item da pauta. 02) Processo nº 097879/2011-97 – Complementação da Resolução 86 

02/00- COPLAD que regulamenta a Avaliação de Desempenho em Estágio Probatório do 87 

Servidor Docente e Técnico-Administrativo da UFPR. O Processo foi relatado pelo 88 

Conselheiro Luiz Vamberto Santana que emitiu o seguinte parecer: “Considerando: 1.º) a 89 

vigência simultânea da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, que instituiu o regime Jurídico 90 

Único e o Art. 20 da referida Lei, que determina a avaliação do servidor em estágio probatório; 91 

a Emenda Constitucional n.º 19, de 04 de junho de 1998, art. 6 e 28; e a Resolução 002/00-92 
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COPLAD de 16/02/ 2000; 2.º) a excepcionalidade das circunstâncias, a urgência em se 93 

restabelecer a legalidade institucional e legal quanto à avaliação de servidor público federal 94 

docente em estágio probatório, Este Relator propõe ao Conselho de Planejamento e 95 

Administração –COPLAD/UFPR, o texto a seguir -Anexo-, a ser inserido nas Disposições 96 

Transitórias da Resolução 002/2000-COPLAD, de forma a possibilitar a instalação e início do 97 

processo de avaliação  docente no Setor Litoral  da Universidade Federal do Paraná, a fim de  98 

homogeneizar procedimentos institucionais em todos os Setores da UFPR, não abrindo espaço 99 

para exceções  que conflitem com a legislação vigente que regulamenta a avaliação do estágio 100 

probatório do servidor público federal docente.” A discussão do processo foi sobrestada com o 101 

pedido de vista formulado pelo Conselheiro Anderson Marcos Santos. 03) Processo nº 102 

086605/2011-72 – Proposta de Resolução que normatiza as relações da UFPR com as 103 

Fundações de Apoio. Comissão: Eduardo Teixeira da Silva (Presidente), Luiz Cláudio 104 

Fernandes, Almir Antônio Urbanetz, Rômulo de Souza Leitão Neto, Lúcia Regina 105 

Assumpção Montanhini, Paulo César Nauiack e Cleison Luiz de Oliveira. Processo foi 106 

relatado pelo Conselheiro Eduardo Teixeira da Silva que passou a leitura da minuta de resolução 107 

apresentada pela comissão com a possibilidade de apresentação de destaques. A minuta de 108 

resolução foi analisada até seu artigo 16, momento em que, diante do limite temporal estabelecido 109 

para esta sessão, a mesma foi suspensa para ser retomada a partir do artigo 17 na sessão marcada 110 

para o dia 1º de novembro de 2011. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a 111 

presença de todos e declarou suspensa a sessão, da qual eu, Dionei José da Silva, Secretário, 112 

lavrei a presente ata. 113 

Ata da continuidade da sessão do Conselho de Planejamento e Administração da 114 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 19 de outubro de 2011. 115 

Ao primeiro dia do mês de novembro do ano dois mil e onze, às nove horas, na Sala do Conselho 116 

Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal 117 

do Paraná, sob a presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Zaki Akel Sobrinho. 118 

Presentes também o Vice-Reitor, Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari e os Conselheiros 119 

Titulares: Andréa do Rocio Caldas, Armando Luiz Nicolini Delgado, Claudete Reggiani, 120 

Christian Mendez Alcantara, Donizeti Antonio Giusti, Eduardo Teixeira da Silva, Guiosepphe 121 

Sandri Marques, Liane Maria Bertucci, Luisa Fanes, Luiz Antonio Passos Cardoso, Fernando 122 

Marinho Mezzadri, Marcos Antonio Marino, Norma da Luz Ferrarini, Ney Pereira Mattoso 123 

Filho, Peterson Rose Pereira, Rômulo de Souza Leitão Neto, Sílvia Helena Soares Schwab, Vera 124 

Lúcia Israel e Vicente Pacheco. Presente também os Conselheiros Suplentes Adriano Rodrigues 125 

de Moraes e Arislete Dantas de Aquino. Presentes ainda a Pró-Reitora de Assuntos Estudantis, 126 

Professora Rita de Cássia Lopes; a Pró-Reitora de Planejamento, Orçamento e Finanças, 127 

Professora Lucia Regina Assumpção Montanhini, representando a Pró-Reitoria de Gestão de 128 

Pessoas, Senhora Ana Maria Guimarães da Cruz, e o Ouvidor Geral da UFPR, Professor Gilberto 129 

Fortes Marcondes. Justificaram suas ausências os Conselheiros Almir Antônio Urbanetz, Ana 130 

Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, Anderson Marcos dos Santos, Betty Iris Henríquez Pino, 131 

Dione Maria Menz, Mitzy Tânnia Reichembach, Neide Brun, Ricardo Marcelo Fonseca e Vera 132 

Karam de Chueiri. Havendo quorum o Presidente declarou reaberta a sessão iniciada no dia 19 133 

de Outubro de 2011 para análise do seguinte assunto referente a Ordem do Dia: 01) Processo nº 134 

086605/2011-72 - Comissão: Eduardo Teixeira da Silva (Presidente), Luiz Cláudio 135 

Fernandes, Almir Antônio Urbanetz, Rômulo de Souza Leitão Neto, Lúcia Regina 136 

Assumpção Montanhini, Paulo César Nauiack e Cleison Luiz de Oliveira da Comissão para 137 

análise e relatório ao COPLAD da proposta de Resolução que normatiza as relações da 138 
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UFPR com as Fundações de apoio do COPLAD. O assunto foi retomado a partir do artigo 17 139 

do anteprojeto com apresentação de destaques. Discutidos os destaques e acatadas pela comissão 140 

as propostas e sugestões encaminhadas pelo plenário, a proposta de Resolução e seus anexos 141 

foram aprovados por unanimidade de votos. Isto posto, o Presidente agradeceu à comissão pelo 142 

brilhante trabalho e à Pró-Reitora de Planejamento, Orçamento e Finanças, e sua equipe. 143 

Finalizando o Presidente também destacou a importância deste novo instrumento normativo de 144 

regulamentação das relações entre a UFPR e suas fundações de apoio com total controle social e 145 

transparência. Nada mais havendo tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 146 

encerrada a sessão da qual eu Dionei José da Silva lavrei a presente ata. 147 
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